

ゼッケンに放火

トラック荷台の
1350枚



放火され、黒こげになったゼッケンを片付ける大会本部のスタッフ=10日午前5時50分、長崎県名古屋市西区ヒルサイドビル

阪南駅伝回顧記

駆伝に参加して

今まで駅伝はテレビで見たことがあるだけで、参加した経験はない。一度やつてみたかつたが、一人ではできない。メンバーが揃つてこそ出来るレースだ。それだけに責任を感じるし、タイムの事も気になる。

岡田
盛助

スタートラインに並び、それぞれウォーミングアッパーをしているが、皆速そうに見える。ベッタでは格好が悪いので、自分より遅そうな人を見つけて、この人には負けないようにして、祕かに思う。それにもしても、皆、一体何分ぐらいで走るのか気になる。自分としては19分台で走れば良いと思つていて、うちに、スタート前の秒読みが始まつた。

号砲と共に全員走り出し、あつという間に後方になつてしまつた。しかしここで後に何人か走つてゐる。

やつと終わった。長く苦しかつたが、気分爽快である。18分38秒、自分としては最高のタイムで一応満足。しかし川本先生は16分12秒と聞き、びっくりした。2分以上も違う。さすが現役。

さあ後は応援だけだ。「皆さん頑張つて下さい」という気持ちになる。最後に、いつも例会日に走っている方以外のメンバーにお会いできて、楽しい一日でした。

心に偽りなし

石橋義春

駅伝は皆が集まりや それでよ
勝つても負けても わしや知らん

「ごくろうさん」という声々を聞き思わず一礼をした。

初めての駅伝に思う

牧野源泉



必死の形相で

駆り込んで来る仲間の強烈に
いつしか熱くなつて、声援をおくつ

たずきが引き継がれ

緊張で顔は青くなつていただろう。

初めての駅伝

梶本邦光

感想

北島治男

えの3

大会の二、三日前から寒気あり微熱があつて、完全な風邪の症状。よほど石橋君に電話して、出場を辞退しようかとも真剣に考えたけど、フルメンバーで編成しているチーム事情もあり、迷惑もかけられないでの、電話での出場辞退は断念した。「大会当日春みたいな陽気であれば何とかなるやろ」という淡い期待も完全に打ち砕かれて、朝から冷たい雨。

体調、天候共に最悪。できることなら、生まれて初めての駅伝大会出場、体調万全・快晴のもとで、さつそうとかっこよく走りたかったけれど、息は苦しく足は上がらず、全くヨレヨレ、ヨタヨタ。必死の思いで、やつとの思いで、夢遊病者のようなフランフランの状態でたすきを渡した。つらかった。しんどかつた。苦しかつたけど、初めての雨中の駅伝という私にとって貴重な体験をさせていただき、皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

後

のインディアンサマーでの慰労会では、皆さんに迷惑をかけて申し訳なく思っています。

心に偽りなし

真鍋康之

チームの一員として走ることの責任、そして、走り終えたあの充実感をみんなでわかつあえた、貴重な体験でした。

新会員の招引

河里容子

二月十日の朝、雨が降っていたので、昨年の駅伝大会のことを思い出して、「今年も中止かな」と

考へつつ、浜寺公園へと向かつた。

会場に到着後、今年は行われるとのこと、ひじようく緊張した。というのも、ここ一、二年練習もあまりできず、ましてや雨中の競技に備えての練習などしていないものですから。

でも、走り終えた後は、ここち良い疲労感に久しかったと思つています。これからは、できるだけ例会に参加できるようにして、会員の皆様ともお話をさせていただきながら、最終目標のフルマラソン完走めざして、がんばりたいと思います。

松井裕香
TEL。七三四

T599-02

阪南町和泉鳥取

TEL. 七一

(入会動機)

フルマラソンを完走したい。

一、コース

六丁谷より墓の谷、雲峰山半沢
約十五キロ、時間二時間三十分程度

二、参考

六丁谷決行、雨天場合は新家駅より別なコースを走ります。

口、着替、タオル、サブリスト御持参下さい。

ハ、ランニング終了後、六甲山健歩

タイムトライアルの打ち合わせを行ないます。

二、四月十四日例会は集会場

所は鹿児島市体育館。

コースは前と相談して決める。

お知らせ

佐野耕治

※原稿は到着順に載せ
せていただきます。

ただ一言

予想よりタイムが良かつたので、うれしかつた。

一、集合場所 新家駅前九時三十分
九時四十五分乗車、六甲山行